
Gemeinde Weer
Dorfstraße 4, 6116 Weer

Telefon: 05224 / 68770
www.weer.at I gemeindeamt@weer.at

U
NIEDERSCHRIFT

über die 7. öffentliche Gemeinderatssitzung
am Freitag, den 20. Dezember 2018, um 19.30 Uhr,

i m Josef-M oosbrugger-Saa l, Pfa rrzentru m Weer

Beginn: 19.37 Uhr Ende: 20.45 Uhr

Anwesende Gemeinderäte: BGM Markus Zijerveld, GV Hans Haim, GV Josef Oblasser, GV Maria-
Luise Reichholf, Hannes Tusch, Helmut Jäger, Thomas Unterlechner, Andreas Sparber, Gerda
Sturm, Thomas Harb, René Schrettl, Andrea Partl, Ersatz-GR Rudolf Unterlechner (für BGM-Stv.
Klaus Mark)

Entschuldigt: BGM-Stv. Klaus Mark

Protokollführung: Amtsleiter Josef Ha im

1. Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Der Vorsitzende BGM Markus Zijerveld eröffnet die GR-Sitzung, begrüßt die anwesenden Zu-
hörer und stellt die Beschlussfähigkeit sowie die ordnungsgemäße Ladung fest. Er erkundigt
sich bei den Gemeinderäten, ob es Anträge/Anmerkungen zur heutigen Tagesordnung gibt.

BGM Markus Zijerveld informiert in groben Zügen über das Projekt ,,Bodenaushubdeponie
Fa. Koppensteiner im Bereich Café Günther". Die dazu notwendigen Verfahren bei der BH

Schwaz laufen bereits, die Straße ,,Rinderweg" als öffentliches Gut müsse allerdings im Be-

reich nördlich des Firmenareals verlegt werden. Er übergibt das Wort an GR Hannes Tusch,
der die dringliche Aufnahme des folgenden TO-Punktes beantragt:

Beschluss: Der Gemeinderat beschließt, dass der TO-Punkt ,,Diskussion und Beschlussfas-
sung bezüglich Zustimmung zur Grundteilung lt. Teilungsvorschlag von Geometer lng. Huber
Josef, GZl.3306b/18 vom 2O.L2.2O78 (Gp. L092/L), KG 87012 WEER" als Punkt 8 vor ,,Allfäl-
liges" in die Tagesordnung vom 2O.L2.2018 aufgenommen wird.

Besch I ussfassung: einstimm ig

2. Bericht des Bürgermeisters

a) Bebauungsplan/Raumordnungskonzept für die Gemeinde Weer
Das Jahr 201-8 wurde intensiv genützt, um den neuen Bebauungsplan zu erarbeiten. Der Ge-
meinderat hat viel Arbeit in dieses Projekt investiert, dafür bedankt er sich. lm kommenden
Jahr steht das neue Raumordnungskonzept an, bis Ende 2019 soll auch das zu einem Ab-
schluss gebracht werden.
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b) Recyclinghof NEU Weer (ATM/Fa. Derfeser)
Der gemeindeübergreifend betriebene Recyclinghof im Gewerbegebiet (Abfallwirtschafts-
verband Unterland) wírd demnächst saniert, das Projekt wird gemeinsam von der ATM (Ab-
fallwirtschaftTirolMitte)sowie der Fa. Derfeser betreut bzw. betrieben. Die Einreichungfür
die Baumaßnahmen hat bereits stattgefunden, planmäßig soll die Eröffnung im April 2019
stattfinden. Derzeit wird von den beteiligten Gemeinden noch die Finanzierung bzw. Ver-
rechnung an Gemeindebürger diskutiert. lnsgesamt sei dieses Projekt für alle Beteiligten
sehr positiv, die lnvestitions- sowie laufenden Kosten reduzieren sich auf ein Minimum. lm
neuen Recyclinghof im Gewerbegebiet Weer können sämtliche Abfälle ganzjährig angeliefert
werden. Weitere Details (Abrechnung mit Bürgercard, Wiegecontainer für gebührenpflich-
tige Abfälle wie Sperrmüll) folgen.

3. Bericht über die Kassaprüfung vom LO.L2,.2OL9

BGM Markus Zijerveld übergibt das Wort an die Obfrau des Überprüfungsausschusses GV

Maria-Luise Reichholf. Diese berichtet über die durchgeführte Kassaprüfung, bei der es keine
Gründe für eine Beanstandung ergab. Besonders hervorzuheben war der überaus hohe po-
sitiv Bankkontostand und damit einhergehend die insgesamt gute finanzielle Lage der Ge-
meinde Weer. Sie bedankt sich zum Abschluss bei den Mitarbeitern der Gemeindeverwal-
tung und den restlichen zwei Mitgliedern des Ausschusses für die konstruktive Arbeit.

BGM Markus Zijerveld schließt sich den Dankesworten an, das Jahr 201-8 könne mit einem
überdurchschnittlich guten Jahresergebnis abgeschlossen werden. Dies spiegelt den umsich-
tigen und verantwortungsvollen Umgang mit vorhandenen finanziellen Mitteln wider. Er be-
dankt sich in weiterer Folge noch einmal beim Personal in der Amtsstube und merkt an, dass
die Entscheidung zur Personalaufstockung im Gemeindeamt gut ,,investíert" war.

4. Diskussion und Beschlussfassung bezüglich Anträge Musikförderung 2019

BGM Markus Zijerveld nennt die drei bis 30.L1.201-8 eingelangten Anträge für den ,,Musik-
ta usender".

Beschluss: Der Gemeinderat beschließt die Musikförderung für

o Musikkapelle(Maskenumzug)
¡ LandjuBend/Jungbauernschaft (Maifest)
¡ Feuerwehr(Sommernachtsfest)

Beschlussfassung: einstimmig

5. Beschlussfassung bezüglich Verlängerung des Kontokorrentkredits der Sparkasse Schwaz
bis 31.12.2019

BGM Markus Zijerveld berichtet über die Notwendigkeit, trotz eines derzeit äußerst positi-
ven Kontostandes einen weiteren Kontokorrentkredit für das Jahr 2OL9 abzuschließen. Auf-
grund diverser geplanter Bautätigkeiten ím kommenden Jahr erscheint dies dem Gemeinde-
rat auch sinnvoll. Er verkündet das Verlängerungsangebot der Sparkasse Schwaz AG vom
17.L2.2I8, sämtliche Konditionen sind unverändert im Vergleich zum Vorjahr.

AL Josef Haim erwähnt, dass der Kontokorrentkredit keinesfalls als langfristige Projektfinan-
zierung für die großen Vorhaben ,,Dorfplätze" sowie ,,Gemeindehaus" verwendet werden
kann.
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Beschluss: Der Gemeinderat beschließt, den Kontokorrentkredit bei der Sparkasse Schwaz,
wie am L7.L2.2O18 angeboten (Soll-Zinssatz ! % p.a., ohne Bereitstellungsgebühr), über
€ 400.000,00 zur Überbrückung von finanziellen Engpässen bis 31..L2.2OL9 abzuschließen.

Beschlussfassung: einstimmig

6. Diskussion und Beschlussfassung des Gemeindebudgets für das Haushaltsjahr 2OL9

BGM Markus Zijerveld verweist auf den vorliegenden Budgetentwurf sowie die im Vorfeld
abgehaltenen Budgetbesprechungen. Dieses lahr kann der Voranschlag wieder planmäßig
am 3I.I2. der Aufsichtsbehörde übermittelt werden.

Beschluss: Der Gemeinderat beschließt das Gemeindebudget für das Haushaltsjahr 2019

Beschlussfassu ng: einstim mig

7. Diskussion und Beschlussfassung über die weitere Vorgehensweise Bebauungsplan

BGM Markus Zijerveld beantragt aufgrund fehlender lnformationen zur heutigen GR-Sitzung,

diesen TO-Punkt von der Tagesordnung zu nehmen.

Beschluss: Der Gemeinderat beschließt die Absetzung des TO-Punktes 7.

Beschlussfassung: einstimmig

8. Diskussion und Beschlussfassung bezüglich Zustimmung zur Grundteilung lt. Teilungsvor-
schlag von Geometer lng. Huber Josef, GZl. 3306b/18 vom 2O.L2.2OLB (Gp. 1092/11, KG

87OL2 WEER

BGM Markus Zijerveld verweist auf die Tischvorlage (Planausschnitt zu GZl.3306b/18 vom
20.12.201,8) und führt zunächst aus, dass mit der Projektumsetzung frir die Gemeinde Weer
kein Nachteil entstehen soll. Die Wegverlegung komme deshalb zustande, da unmittelbar
vor dem Areal der Fa. Koppenste¡ner ein ,,Grünstreifen" aus Natur-/Umweltschutzgründen
errichtet werden muss. Das Straßenprojekt wurde von Verkehrsplaner Helmut Hirschhuber
ausgearbeitet und ist bereits vermessen worden: Die künftige Straßenbreite des,,Rinder-
wegs" im Planbereich wird auf einheitlich 6 Meter ausgeweitet. Die notwendigen Grundab-
lösen sind von der Fa. Koppensteiner mit dem jeweiligen Grundeigentümer zu verhandeln,
ebenso wird der im Rinderweg/im Grünstreifen verlaufende öffentliche Gemeindekanal mit
einer Dienstbarkeit grundbücherlich sichergestellt.

Die mit der Wegverlegung einhergehende Grundteilung sieht folgenden ,,Flächentausch"
vor: 486 m2 tritt die Gemeinde Weer vom bestehenden Rinderweg (öffentliches Gut,
Gp.7O92/I) für die zu schaffende Grünfläche an Herrn Koppensteiner ab, 480 m2 erhält die
Gemeinde Weer als Ersatz-Fläche für den Rinderweg, Auf eine finanzielle Ablöse der Diffe-
renzfläche von 6 m2 könnte verzichtet werden, da durch die Baumaßnahmen eine einheitli-
che Wegbreite geschafft und weitere Naturalleistungen der Fa. Koppensteiner erbracht wer-
den, keine weiteren sonstigen Kosten für die Gemeinde entstehen und somit die Vorteile
jedenfalls überwiegen.

Beschluss: Der Gemeinderat beschließt die Zustimmung zur Grundteilung lt. Teilungsvor-
schlag von Geometer lng. Huber Josef, GZl. 3306b/18 vom2O.72.2018 betreffend Gp. t}92l1
,,Rinderweg", KG 87OI2 Weer, und den damit verbundenen Verzicht auf eine finanzielle Ab-
löse für 6 m2 Tauschfläche.
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Beschlussfassung: mehrstimmig - 2 Stimmenthaltungen von GR Hannes Tusch und GR

Thomas Unterlechner wegen Befangenheit (Familienangehöriger bzw. betroffener Grundei-
gentümer der Wegverlegung).

9. Allfälliges

a) GV Maria-Luise Reichholf freut es, dass heuer wieder eine Weihnachtsfeier für den Ge-

meinderat stattfindet. Sie regt allerdings für die kommenden Jahre an, dass diese auch in der
Heimatgemeinde abgehalten werden soll.

b) Um 20.12 Uhr wird der öffentliche Teil der Sitzung geschlossen.

Weer 20L9

Der Bürgermeister
Mag. Markus Zijerveld
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